

古代の謎フェスティバル

毎年10月

コダイム王塚

このまちの人は、元気がよくてお祭りが大好き! 中でも、「古代の謎フェスティバル」は、王塚古墳を活かした町づくりの最大イベントとして、平成2年から続いているイベントです。テーマは『古代』、キーワードは『体験』。大人と子どもが一緒になって、勾玉作りや草木染など、古代にまつわる色々なことを体験して、何か一つ心に残るものを持ち帰ってもらいたいと願い企画しています。

ほら、こうしてみんなでワイワイやっていると、ふと聞こえてくるんです。「そうそう。その調子。みんないつまでも仲良く暮らしなさい。」という古代の王様の声が…。



王塚太鼓

結成から10年を越え、多くの公演に出演するなど、円熟期に入った江戸助六太鼓の流れをくむ王塚太鼓。



9月23日 老松神社大祭

前日のお神輿の下りと当日の上り行事が主要で、このお祭りの際に、早朝川祭りが行われるが、このときの水神棚はどこものより大きく立派である。



秋 ぶらり桂川町

文化の薫り高い心豊かな町、桂川町へようこそ!



古代に思いを馳せ
悠久のロマンが
よみがえる

桂川町って
楽しいね!

私達のふるさと、桂川町にはいつごろから人が住みはじめたのでしょうか。手がかりとなるものの一つに、土居の宝塚遺跡があります。他にも土師地区では、影塚、十三塚、二塚などの遺跡が発掘され、弥生時代の住居跡や土器、石器、獸骨、果実の種など、たくさんの貴重な資料も発掘されています。

また、昭和九年に発見され、同二十七年に国の特別史跡の指定を受けた王塚古墳は、その名にふさわしく、全国に比類なき装飾古墳として、町民の誇りとなっています。

